

Zwölf Jugendliche in Feuerwehr aufgenommen Verkehrsabsicherung und Ölspurbeseitigung

Insgesamt zwölf Jugendliche wurden neu in die Jugendfeuerwehr Preith aufgenommen. Vorsitzender Roland Schmid konnte diese erfreuliche Zahl den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr während der Jahresversammlung mitteilen. Begrüßen konnte Schmid neben den Feuerwehrern auch die Gemeindevertreter Bernhard Geyer und Petra Nieberler, Kreisbrandmeister Hans Baumeister, die Ehrenkommandanten Ludwig Bauch und Hans Neubauer, sowie die Ex-Kommandanten Franz Bauer und Markus Rudingsdorfer. In seinem Bericht informierte Schmid weiter, dass von der kameradschaftlichen Seite her wieder ein Maifest auf dem FW-Gelände stattfand, am Jubiläum der Blaskapelle und des Gartenbauvereins Pollenfeld teilgenommen wurde, man am Herbstfest der Preither Vereine beteiligt war, der Kerwa-Baum aufgestellt wurde und ein Kameradschaftsabend sowie ein Faschingsball mit DJ im Sportheim mit großem Erfolg durchgeführt wurde. Kommandant Alexander Bauer teilte der Versammlung mit, dass im vergangenen Vereinsjahr 14 Übungen zur Brandbekämpfung, Objektbekundung und Schulung stattfanden. Da in Preith ein Gewerbegebiet vorhanden sei, wurde die Großübung während der Brandschutzwoche im September auch dort zusammen mit den Wehren aus Weigersdorf, Seuersholz und Pollenfeld abgehalten. Besonders erfreute sei er auch darüber, dass eine große Zahl von jungen Feuerwehrern so interessiert und mit Eifer sich im Verein engagieren. Dies soll jedoch nicht heißen, dass sich die erfahrenen Kameraden schon jetzt zurücklehnen sollen, sondern weiterhin an Übungen und Einsätzen zahlreich teilnehmen dürfen. Denn nur durch Übung kann im Ernstfall eine ruhige und besonnene Arbeit geleistet werden. Zum Einsatz wurde die Preither Wehr zu mehreren Unfällen zur Verkehrsabsicherung gerufen, eine Ölspur beseitigt, sowie ein umgestürzter Baum gesichert. Am Ende teilte er noch mit, dass in diesem Jahr wieder eine Leistungsprüfung stattfindet und zur regen Teilnahme bittet. Jugendwart Christian Stark stellte in seinem Vortrag die „Neuen“ namentlich vor. Dies sind Dana Albrecht, Andre Schneider, Nina Knopf, Marion Margraf, Tobias Bauer, Simon Nieberler, Philipp Heidrich, Sonja Pfaller, Julian Bittl, Franziska Nerb, Patrick Egner und Maximilian Bittl. Die Gruppe nahm am Jugendfeuerwehrtag teil, bekam eine Einweisung in die Gerätschaften einer Feuerwehr, das Fahrzeug wurde vorgestellt und einige Nassübungen durchgeführt. Der stellvertretende Bürgermeister Bernhard Geyer dankte der Feuerwehr Preith für den ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle der Gemeinde, denn die Feuerwehr übernimmt zentrale und unverzichtbare Aufgaben, wenngleich sich die Einsätze mittlerweile geändert haben und mehr zu technischen Hilfeleistungen als zur Brandbekämpfung gerufen wird. Kreisbrandmeister Hans Baumeister überbrachte den Dank der Kreisbrandinspektion und informierte über den Stand vom Aufbau des Digitalfunks im Landkreis. Weiterhin werden wieder zusammen mit der Kreisverkehrswacht Fahrsicherheitstrainingstage angeboten und stellte den Feuerwehrführerschein kurz vor.

Ehrungen

Vorsitzender Roland Schmid und Kommandant Alexander Bauer nahmen im Verlauf der Jahresversammlung noch Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Verein vor. Für 25 Jahre Dienst in der Feuerwehr wurde Eduard und Rainer Breitenhuber, sowie Bernhard Rußer geehrt. Bereits 40 Jahre im Dienst der Wehr steht Michael Rangger. Außerdem bekam Harald Schneider eine Urkunde für langjähriges Tragen der Vereinsfahne. Als sein Nachfolger erklärte sich Patrick Böhm bereit.